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平成２５年第４回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２５年４月１６日（火曜日）午後１時３０分～２時３８分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  大久保春美 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 越 智  弘 尚  水谷公民館長 坂 間  道 夫 

教 育 部 長 今 井   寛  水谷東公民館長 冨 塚  一 資 

副部長兼教育政策課長事務取扱 山 岸  仁 史  水子貝塚資料館長兼 島 村  敏 昭 

生涯学習課長 金 田  光 正  難波田城資料館長事務取扱 

学校教育課長 斉 藤   宏  学校給食センター所長 石 井  雄 一 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎 

鶴瀬公民館長 永 瀬  昭 次 

南畑公民館長 木 村  久 志 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

 議案第１５号 富士見市学校体育施設の開放に関する規則の制定について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 議案第１６号 富士見市立西中学校夜間照明屋外運動場管理規則の制定について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 
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 議案第１７号 富士見市就学支援委員会委員の任命について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２５年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

（２）富士見市学校体育施設開放運営協議会要綱の一部改正について 

（３）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること。） 

 

そ の 他 

（１）平成２５年度学校別・児童・生徒数等一覧について 

（２）子ども大学ふじみ入学生募集案内について 

（３）第２２回ふじみヘルシーウォーク大会について 

（４）富士見市地域子ども教室について 

（５）第４０回富士見市子どもフェスティバルについて 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１５号 富士見市学校体育施設の開放に関する規則の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  第４条で開放校ごとに運営協議会を置くとありますが、開放校ごとの最

低登録団体数を教えてください。 

生涯学習課長 登録団体数が少ないところでは３団体くらいだと思います。開放校ごと

に団体の登録をお願いしています。 

教育委員  第５条における市内に在学する者の範疇を教えてください。また、同条

にて原則として１０名以上の団体とありますが、在住・在勤・在学を合

わせた人数ということでしょうか。また、登録された後に許可されない

ケースはありますか。 

生涯学習課長 在学については、富士見高校に通う市外の生徒を想定しています。また、

１０名以上の解釈ですが、在住・在勤・在学を合わせた人数です。なお、

第５条にて登録を許可された団体についても、第８条に該当するときは

利用を認めないケースが想定されます。 

教育委員  第１条にて「市民のスポーツ・レクリエーション活動の場を提供するた

め」とありますが、誰に提供するのか示されていないため「市民に」と

助詞を変更し、「体育館その他体育施設を市民に開放し」の「市民に」を

削除すると分かりやすいと思います。また、第１２条にて「設備を損傷

し、又は物品を亡失し、若しくは損傷したときは」にある読点は不要と

考えますがいかがでしょうか。 

生涯学習課長 第１条は、法制執務のルール上いずれの表現でも問題ないと思われます

ので、ご指摘のとおり修正いたします。また、第１２条の読点は、法制

執務上のルールに則った表現となっています。 

教育委員  施行日が平成２５年５月１日からとなっていますが、利用団体への説明

会は４月上旬に終わっていると思うのですが、改めて説明会を実施する
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のでしょうか。 

生涯学習課長 通知等により周知を図る予定です。 

教育委員  利用団体が施設を借りているという意識が低いと思われますので、利用

者が原状回復する意識を持たせるために、チェックリストのような報告

書の提出を義務付けてはどうでしょうか。 

生涯学習課長 現在、鍵の返却に合わせて利用報告書を提出してもらっていますが、チ

ェックリスト形式ではありませんので、ご提案いただいた内容を含み検

討いたします。 

教育委員  借りる側が自立できるようにするため、マナーの向上が図られるように

市から働きかけることが大事だと思いますので、チェックリスト形式の

報告書は必要だと思います。 

生涯学習課長 利用者側の意識の向上が大事かと思いますので、今年度から利用者の顔

が分かるように市のホームページで利用団体等の情報を公開していく予

定です。また、１０月にはサークル公開月間を設けて自由に見学できる

ようにするなど、引き続きマナーの向上に努めていきます。 

教育委員長 「議案第１５号 富士見市学校体育施設の開放に関する規則の制定につ

いて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１５号 富士見市学校体育施設の開放に関する規則の制定につ

いて」は議決されました。 

 

議案第１６号 富士見市立西中学校夜間照明屋外運動場管理規則の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  第３条第２項の「施設利用券発売機によるとき」とは何ですか。 

生涯学習課長 市民総合体育館にある施設利用券発売機で予約した場合、領収書が許可

書を兼ねているため、このような表現としています。 

教育委員長 「議案第１６号 富士見市立西中学校夜間照明屋外運動場管理規則の制

定について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１６号 富士見市立西中学校夜間照明屋外運動場管理規則の制

定について」は議決されました。 
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議案第１７号 富士見市就学支援委員会委員の任命について 

【説明】 

教育委員長  提案説明を教育長お願いします。 

教育長    提案理由を説明 

教育相談室長事務代理 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  近隣の就学支援委員会関係の条例について調べてみたのですが、程度の

判定基準まで明記している自治体があったので、表現の見直しの参考に

してください。 

教育部長  前回の改正により、特別な支援を要する児童・生徒等に改めたところで

すが、改正の機会において参考にさせていただきます。 

教育委員長  「議案第１７号 富士見市就学支援委員会委員の任命について」を議決

してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長  「議案第１７号 富士見市就学支援委員会委員の任命について」は議決

されました。 

日程第二 報告事項 

（１）平成２５年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

【説明】 

学校教育課長  報告事項（１）資料に基づき説明 

【質疑内容概要】 

教育委員長  定年前の退職者数のうち教諭９名の年齢等について教えてください。

また、新採用者の方で１年が経過した後に退職されるケースはあるの

でしょうか。また、今年度の臨時的任用職員数は何人でしょうか 

学校教育課長  手元に資料がないため詳細は定かではありませんが、５０歳後半の勧

奨退職者は小・中学校合わせて７名、普通退職は小学校で１名となっ

ています。また、２４年度において、新採用者で１年経過後に退職と

いうケースはありませんでした。また、今年度の臨時的任用職員は現

時点で小・中・特別支援学校合わせて８７名となっています。 

教育委員   水谷中学校長は再任用者に含まれますか。 

学校教育課長  含まれます。 

教育委員   同一校７年以上勤務者並びに採用以来同一校３年以上勤務者について、

昨年度と比較した解消状況を教えてください。 

学校教育課長  定年間近等の理由で該当する方を除き、概ね解消されています。 

教育委員   今年度は期限付人事交流ということで市内中学校から特別支援学校に
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異動される方がいたかと思いますが、教育委員会として研修などによ

り後方支援を行い、成果を次年度以降に生かしていただくよう要望し

ます。 

 

（２）富士見市学校体育施設開放運営協議会要綱の一部改正について 

【説明】 

生涯学習課長  報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員   第３条第２号の会場責任者は、団体責任者という表現のほうが相応し

いと思いますがいかがでしょうか。 

生涯学習課長  今回改正の富士見市学校体育施設の開放に関する規則第６条にて、登

録団体の代表者が会場責任者として業務を行うとしているため、この

ような表現にしています。 

 

（３）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること。） 

【説明】 

学校教育課長  報告事項（３）資料に基づき説明。 

学校給食センター長  報告事項（３）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

その他 

【説明】 

学校教育課長 平成２５年度学校別・児童・生徒数等一覧について説明。 

生涯学習課長 子ども大学ふじみ入学生募集案内について説明。 

生涯学習課長 第２２回ふじみヘルシーウォーク大会について説明。 

生涯学習課長 富士見市地域子ども教室について説明。 

鶴瀬公民館長 第４０回富士見市子どもフェスティバルについて説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

教育委員長  閉会宣言（午後２時３８分） 


